

Maduro asegura que Venezuela cuenta con los medicamentos necesarios para enfrentar el coronavirus



Caracas, 17 mar (RHC) El sistema de salud de Venezuela dispone hoy de los medicamentos necesarios para enfrentar la amenaza de la pandemia del coronavirus Covid-19, aseguró el presidente de la República, Nicolás Maduro.

Al anunciar nuevas medidas para garantizar la contención de la enfermedad en la nación sudamericana, el mandatario informó que el Ejecutivo bolivariano trabaja intensamente y fortalece alianzas para asegurar la dotación de insumos médicos ante la emergencia sanitaria.

En tal sentido, Maduro informó que en las próximas horas arribará al país un envío especial procedente

de la República Popular China con el equipamiento necesario para la protección de los profesionales de la salud, así como miles de kits de pruebas de diagnóstico.

Asimismo, el jefe de Estado destacó la reunión sostenida este lunes entre la vicepresidenta ejecutiva de Venezuela, Delcy Rodríguez, con una delegación de expertos cubanos que arribó el domingo a Venezuela para reforzar estrategias de prevención de la pandemia.

El mandatario precisó que las partes acordaron el aseguramiento y evaluaron los protocolos de aplicación del Interferón alfa 2-B, producto desarrollado en la isla y reconocido por China y la Organización Mundial de la Salud como uno de los medicamentos más efectivos en el tratamiento de los pacientes infectados con el virus SARS-CoV-2.

'Hubo una reunión muy importante con toda la industria farmacéutica del país y se alcanzaron acuerdos para garantizar las medicinas con el aparato industrial venezolano', agregó Maduro.

El Gobierno de Venezuela confirmó este lunes la identificación de 16 nuevos casos de Covid-19, para totalizar 33 infectados distribuidos en siete estados del país, quienes adquirieron la enfermedad en regiones de alta prevalencia como Europa y Colombia.

Ante esta situación, el jefe de Estado decretó la aplicación de la cuarentena colectiva en todo el territorio nacional, con el fin de limitar al mínimo las probabilidades de propagación del padecimiento.

'Es una medida drástica y necesaria', aseveró el mandatario al destacar la importancia del aislamiento social para cortar la cadena de transmisión de la Covid-19.

A la suspensión total de las actividades docentes y laborales -excepto aquellos sectores sociales, económicos y productivos esenciales-, Venezuela determinó la cancelación de todos los vuelos procedentes de Europa, Colombia, Panamá y República Dominicana.

Igualmente, las autoridades decretaron la obligatoriedad de portar medios de protección como mascarillas sanitarias o tapabocas para los usuarios de los medios públicos de transporte, y prohibieron además los espectáculos culturales, deportivos y demás actividades que generen aglomeración de personal.

Maduro hizo un llamado a la comunidad internacional a adoptar acciones drásticas para detener el azote de la enfermedad Covid-19; 'hay que tener consciencia, estamos frente a una pandemia muy grave y si no cortamos la cadena de transmisión pudiera abatir muy severamente a nuestros pueblos', subrayó.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/216966-maduro-asegura-que-venezuela-cuenta-con-los-medicamentos-necesarios-para-enfrentar-el-coronavirus>



Radio Habana Cuba